
令和６年１月筑北村教育委員会定例会 会議録 

 

 

令和６年１月２５日（木）午後３時０５分、筑北村役場本庁舎２０４会議室にて筑

北村教育委員会１月定例会を開催する。 

 

 

 

出席委員 教育長  滝澤 昭文 

             委 員  一ノ瀬 泰明 

委 員  山本 和彦 

             委 員  宮下 啓子 

             委 員  升田 久美子 

 

職務のため出席した職氏名 

教 育 次 長  宮坂 英幸       次 長 補 佐  宮下 聡              

生涯学習係係長  洞  圭司       こども支援係主査  渡辺 晃一

こども支援係主事補  塚原 舞羽       こども支援専門員  藤澤 陽子       

幼児教育指導員  宮澤 祐子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議事項 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

 ３ 教育長報告 

 ４ 保育園長報告（筑北ひまわり保育園・坂井保育園） 

    ①園運営の現状と課題 

②特別な支援を要する子ども及び職員の様子(非公開) 

 ５ 学校長報告（筑北小学校・聖南中学校） 

    ①学校運営の現状と課題 

    ②特別な支援を要する子ども及び職員の様子(非公開) 

 ６ 事務局報告 

(１)こどもサポートセンター事業報告 

(２)その他 

 ７ その他 

８ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〇 開  会  午後３時０５分 

 

１.開会  

〇宮坂次長 開会 

 

 

２.あいさつ 

〇滝澤教育長 あいさつ 

 

 

３.教育長報告 

〇滝澤教育長 資料により教育長報告 

〇滝澤教育長 ただいまの報告につきまして、ご意見ご質問がありましたらお願いし

ます。 

   (意見・質問なし) 

 

 

４.保育園長報告 

〇滝澤教育長 保育園長報告①園運営の現状と課題について報告してください。 

〇宮澤指導員 資料により報告 

〇滝澤教育長 ただいまの報告につきまして、ご意見ご質問がありましたらお願いし

ます。 

   (意見・質問なし) 

 

 

〇滝澤教育長 保育園長報告②特別な支援を要する子ども及び職員の様子について報

告してください。 

   (以下、非公開) 



 

 

５.学校長報告 

〇滝澤教育長 学校長報告①学校運営の現状と課題について報告してください。 

〇藤澤専門員 資料により報告 

〇滝澤教育長 ただいまの報告につきまして、ご意見ご質問がありましたらお願いし

ます。 

〇宮下委員 まだコロナ感染者が出ているようだが、複数回感染している子供はいる

のか。 

〇藤澤専門員 知っているのは１人だが、ほかにもいると思う。 

 

 

〇滝澤教育長 学校長報告②特別な支援を要する子ども及び職員の様子について報告

してください。 

   (以下、非公開) 

 

 

６.事務局報告 

〇滝澤教育長 事務局報告①こどもサポートセンター事業報告について報告してくだ

さい。 

〇宮澤指導員 １２月の相談・研修実施回数および適応指導教室使用回数について資

料により報告 

〇滝澤教育長 ただいまの報告につきまして、ご意見ご質問がありましたらお願いし

ます。 

   (意見・質問なし)  

 

 

〇滝澤教育長 事務局報告②その他について報告してください。 

〇塚原主事補 大谷翔平選手からのグローブの寄付について口頭にて報告 



〇滝澤教育長 ただいまの報告につきまして、ご意見ご質問がありましたらお願いし

ます。 

   (意見・質問なし) 

 

 

７.その他   

〇滝澤教育長 そのほかに何かありましたらお願いします。 

〇滝澤教育長 あいさつ 

 

 

８.閉会 

〇宮坂次長 教育委員会臨時会を令和６年２月１日(木)午前８時３０分から行いま

す。また、次回の教育委員会定例会は、令和６年２月２７日(火)午後２時００分から

です。以上で１月の教育委員会定例会を閉会します。 

 

〇 閉  会  午後３時４５分 


